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Свою главную задачу, смысл всей депутатской деятельности вижу в защите социальных, 
экономических и политических прав нижегородцев. 

    Фактически ежедневно в течение всей рабочей недели вёл приём нижегородцев по 
адресу: ул. Большая Покровская д.7, ком.7. 

    В 2011 году направил в разные инстанции более 60 депутатских обращений и запросов, в 
том числе вопрос В. П. Шанцеву о работе Инвестиционного совета при губернаторе 
Нижегородской области. Суть последнего заключалась в том, что органы исполнительной 
власти воспринимают рекомендательные решения Инвестсовета как решения обязательные 
к неукоснительному исполнению. Это ведёт к нарушению прав нижегородцев, нарушению 
законов. 

   В некоторых случаях удалось помочь нижегородцам в решении их жизненно важных 
проблем. Нижегородцы выражали не только устные, но в ряде случаев (Гончарова О. И., 
Орлов Н. В., Крупнова И. В. и др.) письменные благодарности за оказанную им помощь. 

   Депутатские средства на развитие территории были направлены на поддержку и развитие 
муниципальных образовательных учреждений и библиотек, детских творческих коллективов 
Канавинского, Автозаводского, Ленинского и других районов города. 

   Постоянно принимал участие в работе двух комиссий Городской Думы: по экологии и 
социальной политике, а также в заседаниях  комиссии по делам несовершеннолетних и 
защите их прав при администрации города Нижнего Новгорода.  

   На заседаниях городской Думы мотивированно выступил: 

- против принятия бюджета на 2012 год, в котором были заложены десятки миллионов 
рублей на деятельность центров социально-экономического мониторинга; 



- против принятия решения об учреждении в районах города Нижнего Новгорода на период  
с июля 2011 года до 1 апреля 2012 года «Центров социально-экономического мониторинга». 
Цели, с которыми создавались центры, были «не связаны с оказанием услуг населению», а 
финансирование их деятельности предлагалось «на основании бюджетной сметы»; 

-  26 октября 2011г. против повышения ставок налога на имущество физических лиц и ставок 
земельного налога. Прошедший вечером этого же дня интерактивный опрос нижегородцев 
по ТК «Волга», в котором приняло участие 4823 человека, подтвердил правильность нашей 
позиции. Более 80% позвонивших высказались против повышения ставок налогов на 
имущество и землю. Дума в октябре не поддержала позицию фракции КПРФ. Однако уже на 
следующем, на ноябрьском заседании отменила своё же решение о повышении ставок 
налогов на имущество физических лиц и ставок земельного налога; 

- за возврат в Федеральные законы нормы отзыва депутата. По инициативе депутатов 
фракции КПРФ, Городская Дума обратилась в октябре с письмом на имя губернатора 
Нижегородской области с предложением в установленном законом порядке инициировать 
изменение федерального законодательства с целью возврата в федеральные законы нормы 
отзыва гражданами депутата. Губернатор В. П. Шанцев на встрече 16 декабря с депутатами 
Городской Думы Нижнего Новгорода согласился с предложениями Городской Думы, сказал, 
что даст поручение подготовить соответствующие предложения в адрес новой 
Государственной Думы; 

- неоднократно в защиту интересов жителей ул. Ковалиха и т. д. 

   На заседании комиссии по транспорту и связи, на встрече с главой администрации города, 
выступал за реконструкцию автомобильного спуска с пл. Лядова на пл. Комсомольскую с 
сохранением, а не ликвидацией трамвайного сообщения. 

   По нашей инициативе главой администрации города принято решение о расширении 
отдела озеленения при управлении по благоустройству администрации города и о создании 
муниципального учреждения «Городское зелёное хозяйство», подведомственного 
управлению по благоустройству. 

16 марта 2012 год 

 


